



La Chine se lance dans une campagne navale sans précédent

- [19/06/2025](#)

Une campagne navale chinoise sans précédent s'étendant dans l'océan Pacifique occidental est actuellement en cours, a rapporté *l'OPFOR Journal* mardi.

Porte-avions : Au cours du mois dernier, les trois porte-avions chinois ont été en opération simultanée. Il s'agit d'une première spectaculaire dans la montée en puissance navale de la Chine.

Les porte-avions Liaoning et Shandong sont actuellement en service dans la marine chinoise. Le troisième, le Fujian, effectue des essais en mer depuis son lancement le 17 juin 2022 et devrait être mis en service dans le courant de l'année.

Expansion vers l'est : Lors d'une conférence de presse tenue le 10 juin, le ministre japonais de la Défense, Nakatani Gen, a souligné deux développements clés dans les opérations navales de la Chine.

- Le 7 juin, le Liaoning a pénétré dans les eaux à l'est d'Iwo Jima, marquant la première fois qu'un porte-avions chinois a opéré au-delà de la deuxième chaîne d'îles.
- Autre première, le Liaoning et le Shandong ont mené des opérations simultanées dans le Pacifique occidental, au-delà de la première chaîne d'îles, élargissant ainsi leur champ d'action par rapport aux exercices précédents en mer de Chine méridionale.

Prise de contrôle par la Chine : Alors que les États-Unis réduisent leur présence dans le Pacifique, la Chine s'installe dans le vide. L'activité navale croissante de la Chine dans les eaux du Pacifique s'inscrit dans une stratégie plus large visant à contrôler les voies navigables vitales et à s'imposer comme une superpuissance mondiale dominante.

Pour comprendre où mènent les actions de la Chine, lisez « [La Chine dirige le monde vers la guerre](#) »